



ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を

MUSASHIGAOKA



elementary school

校長 根本

この何だ？プロジェクト進行中！

武蔵ヶ丘小学校のあいさつがもっと気持ちのいいものに、もっと溢れるようにするために、運営委員会と生活・広報委員会の子もたちが中心となり、あいさつ運動を展開しています。「相手より先に」「相手と目を合わせて」「立ち止まってペコリ」の『すばらしいあいさつ』をした子どもには、本校オリジナルキャラクター「ムサシ」からはピンクのハートを、先生たちからはグリーンのハートを渡しています。このハートをたくさん集めると、いいことがあるそうですよ。朝の登校時や、校内や校庭で「すばらしいあいさつ」ができる子どもが増えていて嬉しく思います。この調子で地域の方々にも素敵なあいさつを届けてほしいですね。各ご家庭でもあいさつの大切さをお子さんに話していただくとありがたいです。



教育相談週間

12月2日～13日

武蔵ヶ丘小学校のすべての子どもたちが安心して楽しく学校生活を過ごすことができるように、個別に担任が子どもに聞き取りを行い一人一人が抱えている悩みや不安を把握します。朝の時間と、低学年は5校時終了後、高学年は6校時終了後、教育相談の時間を設定しています。ご理解とご協力をよろしくお願いします。

11月のキャロッピーデー



11月のキャロッピーデーは、「小松菜のクリームパスタ」が登場しました。小松菜は、ほうれん草の3.5倍もカルシウムが含まれているそうです。小松菜たっぷりのクリーミーで美味しいパスタは、カフェのランチをいただいているようでした。

第81回科学展～発見！広がる未来～

今年もたくさんの子もたちが熊本県科学展に応募しました。その中で5年生の城朱音さんの作品「プラナリア・ワールドへようこそ！」が見事、優賞を受賞しました。「プラナリア」という生き物の生活や特徴を様々な角度から観察、実験を行った見ごたえある作品です。理科室に展示していますので、機会あればぜひご覧ください。また、今年度は本校が「学校賞」もいただきました。来年も武蔵ヶ丘小の子もたちがたくさん応募することを期待しています。



花いっぱい運動



11月12日（金）PTA環境委員のみなさんに正門前の花壇と玄関前のプランターに花の苗をきれいに植えていただきました。また、菊陽町からたくさんのお花の苗をいただきました。ありがとうございました。

タイムランチャレンジ（低・中学年）持久走大会（高学年）

12月16日（木） ※雨天時 12月17日（金）

★3・4年の部 8:55～9:40

★1・2年の部 9:50～10:35

★5・6年の部 10:40～11:35



先日ご案内のプリントを各ご家庭にお子さんを通じて配付しましたが、今年度より、1年生～4年生は学年に応じた時間の中で、個々の能力に応じた無理のない速さで走る、タイムランチャレンジを実施します。また、5、6年生の持久走は本校内のコースに沿って走ります。（昨年度までのように校外に出て走ることはありません。）

保護者の皆様におかれましては、どうぞご参観いただき、子どもたちに温かいご声援をよろしくお願いします。